

¡No podrás dormir! 13 películas de terror para ver el 31 de octubre



¿Estarías dispuesto a poner tu piel de gallina y tus pelos de punta con una película?

Marcela Rendón y Francisco Quiñones, profesores expertos en cine del **Tec campus Sonora Norte**, nos han compartido las mejores películas de terror para ver este **31 de octubre**.

El cine de terror

El **cine de terror** es un **género** que ha evolucionado con el paso de los años para ajustarse a las inconformidades y situaciones que **aterrorizan** a cada generación de espectadores.

“Este género es lo que te hace sentir que se te acelera el corazón y con el que sabes que tendrás una pesadilla esa noche” comparte **Marcela Rendón, profesora de fotografía y apreciación cinematográfica**.

De la misma manera, el terror es un género atractivo para aquel espectador que le guste sentir espasmos de adrenalina cada cierto tiempo.

Francisco Quiñones, maestro de administración y evaluación de proyectos de medios comparte que *“el terror como tal está muy enfocado en la teoría formalista del cine, la cual consiste en poner cosas en **imágenes** y **sonidos** para **generar una reacción**”*.

Hay una diferencia en el terror antiguo y en el moderno, *“en la actualidad, el suspenso es más aterrador que el propio terror”* comparte Quiñonez.

“Antes el terror era el monstruo que se aparece, hoy el suspenso va construyendo una sensación de terror lento para que cuando va a suceder algo, realmente te asustes.” aclara el profesor.

En **CONECTA**, te invitamos a poner a prueba tu ritmo cardíaco este **31 de octubre** y escojas una de estas **13 películas de terror que no te dejarán dormir**.

1. El resplandor (1980)

Sigue la historia de la familia de Jack Torrance al trasladarse al impresionante hotel Overlook para encargarse de su mantenimiento durante su cierre en el invierno.

Esperando encontrar paz y tranquilidad para escribir una novela, Jack comienza a transformar inquietantemente su personalidad y, junto a su familia, comienza a vivir sucesos extraños que cuestionan su sanidad.

“Me gusta mucho porque maneja el terror psicológico y siempre estás al filo de la silla esperando qué más pistas van a dar”, comparte Marcela Rendón.

“No nada más te asustan las imágenes perfectas pues te vas pensando qué es lo que quiso decir el director”, concluye sobre la película El Resplandor.

2. Psicosis (1960)

Tras cometer el robo en la empresa en la que trabajaba como secretaria, Marion Crane huye de la ciudad y decide descansar en un apartado motel de carretera administrado por Norman Bates, quien vive en la casa de al lado junto a su madre.

Considerada una de las obras maestras del terror, Psicosis marca el antes y después del género y se convierte en un punto de referencia para el terror de hoy en día.

3. El descenso (2005)

¿Te desesperan y le temes a los espacios cerrados y oscuros?

Después de un trágico accidente, seis amigas se reúnen para una expedición de espeleología. Su aventura pronto sale terriblemente mal cuando un colapso las atrapa en el subsuelo.

A medida que sus amistades se deterioran, se encuentran en una lucha desesperada por sobrevivir a unas criaturas que viven en la cueva y a ellas mismas.

4. Suspiria (1977)

Sigue a Suzy Bannion y su estancia en la prestigiosa Academia Tanz en Alemania.

Desde que llegó, comienza a sentir cómo algo terriblemente malvado la acecha dentro de los muros de la antigua institución.

5. El orfanato (2007)

Una familia decide abrir una residencia para niños discapacitados en el orfanato en el que la mamá creció de niña.

Laura comienza a inquietarse cada vez más con los juegos y la imaginación de su hijo llevándola a sospechar que en esta institución hay algo que amenaza su familia.

6. Tiburón (1975)

¿Le temes al océano y a lo que habita en sus profundidades?

Cuando un gran tiburón blanco insaciable aterroriza a la gente de la ciudad de Amity Island, el jefe de policía, un oceanógrafo y un cazador de tiburones intentarán capturarlo.

7. ¡Huye! (2017)

Chris acompaña a su novia Rose para visitar a sus padres durante el fin de semana. Al principio, Chris lee el comportamiento de la familia como intentos nerviosos de lidiar con la relación interracial de su hija.

A medida que avanza el fin de semana, una serie de descubrimientos cada vez más inquietantes lo llevan a querer huir de una verdad que nunca podría haber imaginado.

8. Midsommar (2019)

Un grupo de amigos viaja a Suecia para visitar la ciudad natal de uno de ellos y asistir a su festival de mediados de verano.

Lo que comienza como un retiro idílico desciende rápidamente en una competencia cada vez más violenta y extraña a manos de un culto pagano.

“Midsommar es una muy buena película y es visualmente espectacular. Manejan muy bien cómo construyen el terror y el suspenso para causar miedo en cada momento”, explica Quiñonez.

9. Halloween (1978)

Quince años después de un accidente en la noche de Halloween de 1963, Michael Myers escapa de un hospital psiquiátrico y regresa a la pequeña ciudad de Haddonfield, Illinois, para acechar a sus habitantes.

10. Rec (2007)

Una reportera de televisión y un camarógrafo siguen a los trabajadores de emergencia a un oscuro edificio de apartamentos y rápidamente son encerrados dentro con algo aterrador que los obligará a nunca dejar de grabar.

11. Pesadilla en la calle Elm (1984)

¿Qué sucedería si lo que sueñas como pesadilla te sucede en la vida real?

Varios jóvenes de una pequeña localidad tienen habitualmente pesadillas en las que son perseguidos por un hombre deformado por el fuego y que usa un guante terminado en afiladas cuchillas.

De pronto, algunos de ellos son acechados por este hombre al comenzar a vivir lo que sueñan en sus pesadillas.

12. El proyecto de la bruja de Blair (1999)

El 21 de octubre de 1994 tres jóvenes entraron en un bosque de Maryland para rodar un documental sobre una leyenda local.

Lo único que se supo de ellos después de entrar fue a través del rodaje de su cámara: terroríficos hechos los llevaron a su desaparición.

“Su parte de mercadotecnia es muy interesante cómo llevaron su campaña”, comparte Quiñonez.

“Es una de las mejores películas de terror que precisamente mezclan el miedo y el suspenso para dejarte intranquilo durante y después de verla.”

13. Viernes 13 (1980)

Varios jóvenes pasan sus vacaciones como consejeros de un recientemente abierto campamento de verano. De pronto, la historia que esconde ese lugar los acechara uno por uno.

Esperamos nuestra selección los haga pasar un 31 de octubre lleno de escalofríos y suspenso ¡Prepara tus palomitas!



width="1258" loading="lazy">